

「退任式で伝えてくださった思い」

240412

本校においても人事異動により、お世話になった10名の先生方とのお別れがありました。昨年度も伝えましたが、私は、退任式は先生方にとっての「卒業式」であると思っています。幸田中への願いを語っていただくことで、幸田中に残っている思いをきっぱりと断ち切り、幸田中学校を卒業していただき、新しい学校で、その学校の生徒のために頑張るぞという決意の場であると思います。それぞれの先生が、幸中生に伝えてくださったことを心に留め、皆さんも区切りをつけ、さらにはがんばっていきましょう。そして、先生方の今後のご活躍をお祈りしましょう！

〈先生方からのお言葉〉 一言にまとめると…

倉田長範先生…「ありがとう」を言うこと、言ってもらえることを心掛けて！

稲吉 忍先生…自分にとって、ほっとできる人や場所を大切に！

前原史隆先生…部活動に全力で取り組み、多くのことを学んでほしい

天野諒祐先生…今の自分に満足するために、何をしたらいいかを考える！

永田光輝先生…大変なことがあっても、今やっていることを楽しくしていこう！

廣野 守先生…努力と思いやりはあらゆることにつながる大切なこと！

原田真杜先生…幸中生のあいさつや礼儀 当たり前がすごいこと！

